

市民ＩＴセンターを開設



2月3日

セラトピア土岐の2階に「市民ＩＴセンター・パソコンルーム」を開設しました。市主催のパソコン講座がないときは、市民の皆さんがインターネットを利用できます。

妻木公民館「しろやま」が完成



3月26日

つまぎ保育園が完成



3月26日

「妻木保育園」と「ききょう保育園」を統合し、新たに「つまぎ保育園」が完成しました。保育所に入所していないお子さんを一時的に保育する事業を、市内で初めて実施しています。

土岐市の2004年

皆さんの2004年は、どのような年でしたか？
ここでは、今年の主な土岐市関連事業などを振り返ってみましょう。

今年はこんなことがありました

市内で2番目の道の駅「志野・織部」がオープン



4月17日

一般国道21号沿いの美濃焼卸団地隣接地にオープンしました。予想を上回る大盛況で、産業・観光の新しい情報発信基地として、ますます期待が寄せられています。

茶室「暮雪庵」 織部の里公園に移築完成



5月16日

松坂屋創業家・伊藤家の茶室「暮雪庵」が織部の里公園に移築されました。同公園は、国指定史跡・元屋敷陶器窯跡とともに、この茶室の移築によって、さらなる注目を集めています。

土岐川復繁事業が完了



8月23日

過去の大きな浸水被害を教訓に、抜本的な土岐川の改修工事が完了しました。川幅の拡張や永久橋・神明橋の架け替えが行われ、土岐川の治水安全度は飛躍的に改善されました。

学園都市線の一部が開通



10月25日

県道土岐足助線と土岐南インター線を結ぶ学園都市線の一部(260m)が開通しました。来春の土岐プラズマ・リサーチパークの一部街開きに向けて、着々と準備が進んでいます。

第9回日本現代陶彫展2004・本展を開催

陶磁を素材とした巨大オブジェの展覧会、日本現代陶彫展が、セラテクノ土岐で開催されました。本展に進んだ10作品は、土岐プラズマ・リサーチパーク内などに設置されます。



11月28日

~12月12日